

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

LA FESTIVIDAD DE LA PURÍSIMA

La Inmaculada Concepción

Entre las numerosas fiestas que la Iglesia Católica ha señalado en los días del año cristiano para que sus fieles hijos hagan de manera especial a Dios, a la Virgen María y a los Angeles y Santos que forman la Corte de honor de la Divina Majestad, algunas hay de singular devoción y son aquellas que celebran en honor de la Madre de Dios. Muy en éstas se destaca y sobresale la fiesta de mañana, de la Inmaculada Concepción que encierra para el culto católico mayor atractivo y se presenta con majestuosidad extraordinaria y se celebra con más solemnidad y carácter universal que muchas otras.

La Iglesia católica puede llamarse por antonomasia la Iglesia de la Inmaculada, pues es ésta en nuestra Patria donde el pueblo creyente acogió con mayor regocijo la declaración del inmortal P. IX estableciendo como dogma de fe el misterio hermoso de la Concepción sin mancha de Nuestra Señora, y es aquí donde a la Santísima Virgen en la Inmaculada se rinde un culto magnífico y de fervoroso entusiasmo que se manifiesta de una manera especial en el día de mañana.

¡El día de la Inmaculada! Día hermoso, día grande, día feliz, el día de gala para esta acción.

La Infantería española se enorgullece una vez más de su exelso Patrona la egregia Capitana de los tercios invictos que lucharon en Flandes y en Lepanto contra la herejía protestante y la piratería mahometana, y en ésta el Japabellón norteamericano ondeará iluminado por los brillantes rayos del sol español y bajo el manto purísimo del cielo azul de esta tierra noble y buena.

El pueblo cristiano acudirá en trépal a los templos y a los pie de los tronos augusto de la Purísima Virgen los labios murmurarán una oración y del fondo del alma brotará una firme protesta de filial amor a Aquella que es toda hermosa y sin mancha.

Mañana con motivo de la efeméridad del día no se publicará este periódico.

Las fiestas de la Patrona

Con motivo de ser mañana la festividad de la Purísima, Patrona del arma de Infantería, los cuerpos de esta guarnición han organizado los siguientes festejos:

Regimiento Infantería «Sevilla»
El día 7 por la mañana Cartamen literario, con premios. Entrega del diploma y medallas a los mejores tiradores del año (premio). Concurso de locales con adoraciones propias del soldado (premios). Presentación de rosalillas, (premios). Por la tarde a las 15, Carreras en saco y por parejas a tres pies. Concurso de bellezas (sosa) y Murgas. Elección de globos. Cucañas, juegos del puchero, cartón, cuerda con sorpresas, etc. etc. (premios). Gran lómbola con regalo para todos.

DIA 8

Por la mañana: Diana por las bandas gremiales.

Misa rezada en Santa María de Gracia. Regata a los enfermos en el Hospital. Comida extraordinaria.

Das a las 18:30. Programa: Batucada de SS. MM. en Cartagena. El Regimiento de Sevilla y la Escadrilla de Los Alodíos en África y 2 polonesas cómicas.

DIA 10

Por la mañana: Misa por los difuntos del Arma en la iglesia de Santa María y solemne Salve en la iglesia de Santa María.

Por la noche: Gran función en el Teatro Circo.

Regimiento Infantería «Cartagena»

El Regimiento de Cartagena viene solemnizar la festividad de su Patrona la Purísima Concepción, hace en el cuartel diversos festejos, que consistirán en: cuartetas de oblatos, pucheros con agua y algo más, «La alegría del regimiento» interpretado por una compañía cómico lírica, elección de globos grotescos, conciertos murguitas, castillos y bailes regionales, juegos malabares, una traca y la «Canción del Soldado».

Esta tarde a las 7 se canta una solemne salve en Santa María de Gracia.

El día 8 a las 10 y media de la mañana misa en Santa María de Gracia por los difuntos del Arma; y a las 9 de la noche todos los Señores Jefes y Oficiales ceñirán reunidos en el Gran Hotel.

Regimiento Infantería «España»

El batallón expedicionario de este Regimiento que desde que regresó de África está en esta plaza, celebra el mismo programa de fiestas que el del 7 y consistirá igualmente a los actos religiosos ya citados.

He aquí el programa oficial de las fiestas que se verificarán en el barrio de la Concepción en honor de la Purísima.

Dia 7 a las nueve y media de la noche, disparo de voladeros, cohetes y una traca de 400 metros; este acto será amenizado por una banda de música.

Dia 8, a las 6 de la mañana diana, que recorrerá las principales calles. A las ocho repique general de campanas. A las once función religiosa. Por la tarde a las once solemne procesión que recorrerá las calles siguientes: Mayor, Solar, San Pedro, General Barrios, Casado, Encalvajal, General Loba, Molles y Oros, Rosario, Progreso y Mayor.

Por la noche a las siete y media castillo de fuegos artificiales a cargo del pirotécnico señor Mozo.

Dia 9, por la mañana y las diez función religiosa. A las 12 reparto de limosnas a los pobres de este barrio. Por la tarde a las 3 conciertos, y por la noche velada teatral en los dos Casinos de este barrio.

Todos los actos serán amenizados por una banda de música.

También en el paraje de Los Nietos se verificarán las siguientes fiestas en honor de la Inmaculada.

Dia 7 por la noche: Verbena a la víspera y bailes populares.

Dia 8: Por la mañana a las seis das.

A la Inmaculada

Hoy que se nacida te adelantas
Del Cielo por los continentes,
Luz, sol y serfiesas
Resplandor bajo tus plantas;
Hoy que a tan poco levantas
Luminoso polvo de estrellas,
Quisiéra ser una de ellas
Quisiéra ser sol o luna,
Para tener la fortuna
De conducirte sin fia
De uno al otro confín
De mis hombros, Madre mía,
Y sobre todo... querida.
Querría ser Serafía!

O. E. (S. J.)

a; a las 10 una solemne misa de comparsa en la que oficiará un elocuente y virtuoso sacerdote; a las once y media concierto, que como la misma estará a cargo de una reputada banda de músicos.

Por la tarde a las dos, carreras de distancias a caballo, para lo cual varias autorizadas de la legalidad están haciendo un verdadero derroche de sedas.

Por la noche: a las 8, bailes regionales en la plaza del pueblo; a las 11 se quemará un bonito castillo de fuegos artificiales, terminando con una gran traca y hermosas iluminaciones.

Estos festejos serán amenizados por la brillante banda que dirige el maestro director don Juan Gómez.

En San Antón, habrá misa a primera hora de la tarde una solemne procesión que recorrerá diferentes callejones e igualmente se verificarán divertidas fiestas en La Aljorra, La Aparecida y otros.

La salve de hoy

A la hora en que se da nuestro periódico, se está cantando en la iglesia parroquial de Santa María de Gracia la grandiosa Salve del maestro Espinosa por autidíssima orquesta y voces dirigidas por el maestro de la banda del 70, don Rafael Dugue.

En el altar mayor ha sido expuesta la imagen de la Purísima, esperando este año su arreglo al de otros, pues bien ha demostrado el capitán del 70, don L. Vicente Ripoll, el exquisitez que posee.

La Purísima aparezca entre unas nubes y a un pie el sacerdotio real y miles de bombillas eléctricas, circundan el altar que es verdaderamente hermoso.

Por ello felicitamos de toda ver a el señor Ripoll que una vez más se ha dignificado como de reputadísimo artista.

Las Conferencias de San Vicente de Paúl

Bajo la presidencia del M.I. Sr. Director de la S. I. G. de Cartagena, Dr. don Gaspar Arribalzaga, se reunieron en Justa general mañana a las doce en el Asilo de la Purísima los señores de establecimiento Sociedad.

A este Jurado pueden asistir quienes personales lo deseen.

Por coincidir con otras fiestas: visitas, la Comunión y Junta de Gobierno del día de la Purísima se trasladan al lunes 10. La Comunión a las 6 en Santa María de Gracia y la Junta a las 11 y 1/2 en el Asilo de San Miguel.

Susceptiva la asistencia de las Sociedades Honorable y de las actuales con sus pocos.

7'75 El máximo de garantía 7'75

Tal es la seguridad de los Plumas Estilográficas que vende la Casa Gas ú, que por cualquier daño o rotura natural por el uso, serán cambiadas eligiendo V, el modelo que se adapte a su gusto, sin cargo alguno por el cambio.

Abro utamente GARANTIZADAS ORO 14 KILATES 7'75 Casaú Mayor 13 Cartagena 7'75

De Sociedad

Los que viajan

A Murcia, el Alcalde de esta ciudad don Alfonso Torres.

—Sí para Madrid el teniente de alcalde don Waldo Montijo.

—De Madrid han llegado don Hipólito González Toledo y su esposa doña Emilia de González.

Notas varias

Ha visto a luz una hermosa niña la señora doña Julia Macías, esposa del Director de la Fábrica del Gas don Luis Delgado.

Cruz Roja

Las Juntas de Solidaridad y Obreros ofrecen a su Patrona la hermosa Coronación de la Purísima realizada en Santa María de Gracia, el domingo 9.

No se imparten invitaciones particulares y se ruega la asistencia a todos los Asociados.

Onomásticos

Mañana, festividad de la Inmaculada Concepción, celebra su fiesta ese miércoles, entre otros, los onomásticos señores de Marqués y Condesa de Oca Valiente, señores de García Verdoy, Gómez, Miró, Díaz, Barrios, Muñoz Delgado, Gutiérrez, Giménez, y viudas de Guaita, Monteseguro y Oca. Señoras de Gutiérrez, García Verdoy, García del Río, Oca, Muñoz, Verdoy, Nava.

Casa Popular

Se halla en este ciudad don Arcadio Moreno, viudo de ésta casa, con un importante surtido en confecciones de caballero y señora última suedad en ropa blanca.

S hospeda en el G en Hotel.

Letras de luto

Este miércoles a las once se ha verificado, seguido de numeroso acompañamiento, el entierro del joven constable de la Guardia Civil Pérez, don Alfonso Gómez Gómez.

A su viuda y demás familia enviamos un hermoso ramo de flores.

AYUNTAMIENTO

La sesión de hoy

Sin interés

La sesión municipal celebrada hoy por nuestra Corporación municipal ha carecido de absoluto de interés, salvo un robo de la Diputación que pidió se haga una investigación en los transformadores eléctricos, aprobados por ochenta concejales que han asistido, todos los señores que figuraban en la orden del día y que eran de poco trámite.

Ha presidido el primer teniente de Alcalde señor Azcar.

Un rumor

Un pleno abierto y del piso 10 hemos visto el rumor de que de un momento a otro se constituirá un nuevo Ayuntamiento, con lista de nombres todavía sin poder de las digresas autoridades militares.

En la calle, el rumor tomaba más cuerpo, diciéndose que el viernes hecho hoy a Madrid por el ministro Alcalde se ha elegido con éxito.

Miguel Peñafiel.